
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRANDELA 
ATA N.º 02/2014 

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 27 DE JANEIRO 
 

Presidente: - António José Pires Almor Branco 

Vereadores Presentes: - Rui Fernando Moreira Magalhães 

 - José Manuel Correia de Morais 

 - Carlos Manuel Costa Pires 

 - Deolinda do Céu Lavandeira Ricardo 

 - Manuel Carlos Pereira Rodrigues 

 - João Maria Casado Figueiredo 

Secretariou: - João Paulo Fraga 

Chefe da Divisão de Administração Geral, Finanças e Modernização 

Hora de Abertura: - 09.30 Horas 

Ata da Reunião Anterior - Aprovada por unanimidade, dispensando a sua leitura por ter sido 
 previamente distribuída a todos os membros do executivo 

Outras Presenças:  - Jorge Eduardo Guedes Marques 
Diretor do Departamento de Coordenação Geral 

Local da Reunião: - Paços do Concelho – Salão Nobre da Câmara Municipal 

Antes da Ordem do Dia 
 

Felicitações à Câmara Municipal. 
 

---------- O Senhor Vereador Eng.º JOÃO CASADO disse: Este foi um fim-de-semana em cheio culturalmente, tivemos música, 
teatro e a culminar festa de rua. 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

Iluminação nas passadeiras. 
 

---------- O Senhor Vereador Dr. JOSÉ MANUEL MORAIS perguntou: Como todos nós sabemos, uma grande parte dos acidentes, 
dão-se exatamente quando os peões atravessam as passadeiras. 

Uma vez que está a ser feita uma intervenção na avenida das Amoreiras e na avenida dos Bombeiros Voluntários, estão previstas 
luminárias ou focos de luz, direcionados para essas passadeiras? 

 

---------- O Senhor Presidente Eng.º ANTÓNIO BRANCO informou que existe o reforço que já foi feito na rua e avenida dos 
Bombeiros Voluntários, a substituição de armaduras normais, por armaduras led, irá ser feito também esse reforço na avenida das 
Amoreiras. 

 

---------- O Senhor Diretor do Departamento de Coordenação Geral Eng.º Guedes Marques, autorizado a intervir disse: Na avenida 
e rua dos Bombeiros Voluntários, foi feito um reforço da iluminação, foram substituídas as luminárias que existiam, por luminárias 
led, o que permitiu diminuindo o consumo, aumentar claramente a iluminação da rua e avenida, mas iluminação incidindo 
diretamente nas passadeiras, não está prevista. 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

Ordem do Dia 
 
01 – Órgãos da Autarquia (OA). 
01/01 – Informação do Presidente. 
 
---------- O Senhor Presidente Eng.º ANTÓNIO BRANCO informou: 
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“Assumindo como nucleares os princípios da transparência e do envolvimento, vai ser dada conta nas reuniões ordinárias, por 
escrito, da presença do Presidente, Vereadores em permanência em reuniões, assembleias-gerais, eventos e atos similares e dos 
assuntos aí debatidos e deliberados, tais como: 

• Reunião de análise à fileira do azeite com o Vice-presidente da CCDR-N, o Diretor Regional de Agricultura e Pescas do 
Norte, o Diretor Regional de Economia do Norte, o representante da APA/ARH e representantes de unidades de tratamento 
de sub-produtos do azeite 

Dia 16 de janeiro, no Salão Nobre da Câmara Municipal de Mirandela, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng. 
António Branco. 

• Reunião com a Ministra da Agricultura e do Mar 

Dia 21 de janeiro, em Lisboa, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng. António Branco. 

• Reunião com o Presidente do INATEL 

Dia 21 de janeiro, em Lisboa, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng. António Branco. 

• Reunião com o Presidente da Direção do Aeroclube de Mirandela 

Dia 21 de janeiro, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal, Dr. Manuel Rodrigues. 

• Reunião CIM-TTM 

Dia 22 de janeiro, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng. António Branco. 

• Conselho de Administração da Resíduos do Nordeste 

Dia 23 de janeiro, com a presença do Presidente da Câmara Municipal, Eng. António Branco. 

• Conselho Geral da Escola Profissional de Agricultura e Desenvolvimento Rural de Carvalhais 

Dia 23 de janeiro, com a presença do Presidente da Câmara Municipal, Eng. António Branco. 

• Reunião Agência de Desenvolvimento Regional do Vale do Tua 

Dia 24 de janeiro, com a presença do Presidente da Câmara Municipal, Eng. António Branco.” 

---------- O Senhor Presidente Eng.º ANTÓNIO BRANCO informou ainda que este fim-de-semana vai haver a Feira da Alheira, na 
Alfândega do Porto, a inauguração será dia 31 de janeiro às 16 horas. 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
01/02 – Aprovação da ata de 13 de janeiro. 
 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a ata da reunião do passado dia 13 
de janeiro de 2014. 

 
02 – Conhecimento de Despachos. 
02/01 – DUOT – SO Administrativa e de fiscalização. 
 
---------- Foram presentes as seguintes informações subscritas em 20 de janeiro, pelo Senhor Vereador Dr. Manuel Rodrigues que a 
seguir se transcrevem: 
 

“INFORMAÇÃO N.º 02/2014 
 
Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013 e perante as competências em mim 
delegadas e subdelegadas por Despacho do Presidente da Câmara Municipal de 24 de Outubro de 2013, cumpre informar o 
Executivo Municipal das decisões tomadas durante o período compreendido entre 6 de janeiro de 2014 a 20 de janeiro de 2014. 
 

Autorizações de Utilização Deferidas 

93/13 – Tuacar – Automóveis e Máquinas S.A. – Estabelecimento similar de bebidas – Estrada Nacional n.º 15 Espinheiral – 
Mirandela; 

99/13 – Cheng Shili – Estabelecimento de comércio a retalho e outros produtos – Rua S. Sebastião – Mirandela; 

101/13 – Eduardo João Barreira – Edifício de habitação e comércio – Travessa do Pândego – Mirandela.” 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

02/02 – DEE – Área Funcional de Recursos Físicos. 
 

---------- Para conhecimento dos Senhores Vereadores, foi presente o Mapa das Empreitadas em Curso, atualizado em 22 de 
janeiro, que se dá por reproduzido. 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
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02/03 – DAGFM – Área Funcional de Recursos Financeiros. 
 

---------- Foram presentes as seguintes informações subscritas, em 21 de janeiro, pelo Senhor Vereador Manuel Rodrigues que a 
seguir se transcrevem: 

 

Informação n.º 01/SOTAL 

 

Para conhecimento, informo que no âmbito das competências em mim subdelegadas por despacho de 24 de outubro de 2013, foram 
concedidas as seguintes Licenças nos termos do Decreto-Lei n.º 310/2002 de 18 de Dezembro, durante o mês de dezembro de 
2013. 

 
Licenças de Festividade e de Ruído 
Nome do Requerente Localidade Licença 
Comissão de Finalistas da Escola Secundária Mirandela Mirandela Especial de Ruído 
Pedro Jorge Rodrigues Seixas Troca Mirandela Especial de Ruído 
Nuno Gabriel de Jesus Vieira Mirandela Especial de Ruído 
Cardoso e Gonçalo Lda. Mirandela Especial de Ruído 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
Informação n.º 02/SOTAL 

 

Informo V. Ex.ª, que no âmbito das competências em mim subdelegadas por despacho de 24 de novembro de 2013, foram emitidos 
e renovados os seguintes Cartões de Ocupante do Mercado Municipal durante o mês de dezembro/2013. 

 
 Concessão 

Nome Artigos Residência 
Florinda Rosa Ferreira Frutas e Hortaliças Mirandela 
Marcília do Amparo Abelhas Frutas e Hortaliças Mirandela 
Ducilia Rosa Alves Frutas e Hortaliças Mirandela 
Carlos José Fraga Frutas e Hortaliças Mirandela 
Olinda Amélia Videira Frutas e Hortaliças Mirandela 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
DEPARTAMENTO DE COORDENAÇÃO GERAL 

 

03 – DAGFM – Área Funcional de Recursos Financeiros – Tesouraria – Balancete. 
 

---------- Foi presente o resumo diário de tesouraria referente ao dia 21 de janeiro de 2014 que apresenta os seguintes valores: 

 
DOTAÇÕES ORÇAMENTAIS--------------------------------------------------- 789.566,24€ 
DOTAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS ------------------------------------------- 964.688,50€ 
TOTAL DE DISPONIBILIDADES ---------------------------------------------- 1.754.264,34€ 

 
DOCUMENTOS--------------------------------------------------------------------- 59.078,19€ 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
04 – DAGFM – Área Funcional de Recursos Financeiros – Contabilidade – Autorizações de Despesa e Ordens 

de Pagamento. 
 
---------- Foi presente a informação n.º 02/DAGFM de 22/01/2014 que a seguir se transcreve: 
 
Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013, cumpre informar o Executivo Municipal 
que, no período compreendido de 08 de janeiro a 21 de janeiro, foram processadas e autorizadas Ordens de Pagamento no 
montante total de 1.265.674,09 €: 
 

Descrição Valores em €  
Ordens de Pagamento Orçamentais  1.264.511,75 € 
Ordens de Pagamento de Operações de Tesouraria 1.162,34 € 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 



(Ata n.º 02/2014, de 27 de janeiro) 
Pág. 4 de 5 

 
05 – DEE – Área Funcional de Recursos Físicos – Aprovisionamento e Empreitadas – Autorizações de Despesa 

Requisições. 
 
---------- Foi presente a informação n.º 02/DEE de 22/01/2014 da Divisão de Edifícios e Equipamentos: 
 
Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013, cumpre informar o Executivo Municipal 
que, no período compreendido de 08 de janeiro a 21 de janeiro, foram processadas e autorizadas Requisições Externas de Despesa 
no montante total de 2.395.006,72 €: 
 

Nome do Responsável Valores em €  
António José Pires Almor Branco 2.178.691,65 
Rui Fernando Moreira Magalhães --:-- 
Deolinda do Céu Lavandeira Ricardo 127.982,46 
Manuel Carlos Pereira Rodrigues 88.332,61 
  
Requisições de valor igual ou inferior a 200,00 € 4.240,27 
Requisições de valor superior a 200,00 € 2.390.766,45 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

06 – DAGFM – Área Funcional de Recursos Financeiros – Contabilidade – Pedido de Subsídio – Confraria N.ª 
Sr.ª do Amparo. 

 

---------- Foi presente um ofício com entrada n.º 1789 de 22/01/2014, com o seguinte teor: 

 

“Assunto: Pedido de Subsídio 

Exmo. Senhor 

Como é do seu conhecimento esta Confraria depara-se com bastantes dificuldades financeiras, que resultam sobretudo da 
realização de mais umas Festas de Nossa Senhora do Amparo e da Cidade, no corrente ano de 2013, que dificilmente se 
conseguirão resolver sem o apoio do Município a que V. Exa. mui dignamente preside, situação agravada pela atual conjuntura 
económica, que é reconhecida, e que dificulta bastante a missão deste grupo de Mirandelenses que se propõe contribuir para mais 
uma vez dignificar e elevar o nome desta nossa Cidade. 

Assim vimos por este meio solicitar se digne autorizar a atribuição de um subsídio no valor de 75.000,00€ (setenta e cinco mil 
euros), valor que corresponde a um subsídio igual ao dos últimos anos, conforme havia sido previamente proposto em reunião 
realizada entre V. Exa. e esta Confraria. 

Colocando-nos desde já ao dispor de Sua Excelência, apresentamos os mais respeitosos cumprimentos. 

 

---------- Vem acompanhado de relatório e contas/balanço – 2013, que se dá por reproduzido. 

 

---------- O Senhor Presidente Eng.º ANTÓNIO BRANCO em 22/01/2014, exarou o seguinte Despacho: 

 

“À reunião, após cabimento.” 

 

---------- Processo despesa n.º 250 de 22/01/2014. 

 

---------- O Senhor Vereador Eng.º JOÃO CASADO disse: Eu não sou contra, antes pelo contrário, acho que se deve participar com 
o subsídio, mas gostava que a Câmara regularizasse os valores que estão em atraso. 

 

---------- O Senhor Presidente Eng.º ANTÓNIO BRANCO informou que a Câmara normalmente regulariza o ano anterior, no ano 
seguinte. 

 

---------- O Senhor Vereador Eng.º JOÃO CASADO disse: Eu digo isto, porque entendo que se a Confraria conseguir pagar 
atempadamente, terá mais capacidade para negociar os eventos. 

 

---------- O Senhor Presidente Eng.º ANTÓNIO BRANCO informou que a Confraria pagava anualmente 36 mil €, fruto de um 
acidente, uma vez que esse pagamento terminou em 2013, a gestão da festa torna-se mais fácil. 
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DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar o pedido de subsídio à Confraria N.ª 
Sr.ª do Amparo, no valor de 75.000,00€ (setenta e cinco mil euros), conforme solicitado. 

 
 
---------- E não havendo mais nada a tratar, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a presente ata em minuta nos 
termos e para os efeitos consignados nos n.ºs 2 a 4, do art. 57.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, a qual vai 
assinada pelo Senhor Presidente e por mim ___________, que a elaborei e mandei transcrever. 
 
 
----------- Seguidamente foi encerrada a reunião, eram 09 horas e 45 minutos. 
 
 

O Presidente da Câmara Municipal; 

__________________________ 
 

António Pires Almor Branco 
 
 

O Chefe da Divisão de Admin. Geral, 
Finanças e Modernização; 

 
__________________________ 

João Paulo Fraga 

 


